

Presidenta Bachelet: “Al conmemorar estos 41 años, lo que estamos haciendo es un recuerdo permanente de dignidad y de entereza”

5 OCT 2014



La Mandataria encabezó la ceremonia que rememoró a las 15 víctimas que hace 41 años desaparecieron en los “Hornos de Lonquén”, tras ser detenidos por carabineros. Además aseguró que su asistencia a la cita fue la mejor forma de celebrar un nuevo año del triunfo del “No”.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, asistió este domingo a la comuna de Isla de Maipo, donde se realizó el homenaje a las víctimas de Lonquén. Tras visitar el cementerio y dejar una flor donde descansan los restos de algunos de ellos, señaló que “siento una tremenda emoción al ser parte de esta ceremonia conmemorativa aquí, donde finalmente descansan los restos de un grupo de compatriotas queridos y recordados, que fueron víctimas de una violencia sin límite, del ensañamiento y de la injusticia”.

La Presidenta de la República afirmó que “al estar aquí, al conmemorar estos 41 años, lo que estamos haciendo es un recuerdo permanente de dignidad y de entereza”. Asimismo, se comprometió a “que

tendremos memorial en Lonquén. Vamos a trabajar con fuerza para que esto sea una realidad durante este Gobierno”.

Asimismo tuvo palabras para quienes han trabajado en la búsqueda de la verdad: “para la Vicaría de la Solidaridad, para los profesionales y personas anónimas que se jugaron por la verdad y la justicia, para los familiares, que nunca han depuesto esta lucha, que es un acto de amor, nuestra admiración y nuestro reconocimiento para todos ustedes”.

Durante la oportunidad también se refirió al aniversario del plebiscito de 1988 y destacó que “hoy es un día adecuado para hacer este homenaje, porque esa lucha por la dignidad y la justicia, por el respeto de los derechos de las personas, fue también la misma que permitió la energía que alimentó la campaña del No, que logró derrotar a la dictadura y de cuyo triunfo hoy, 5 de Octubre, se cumplen 26 años”.

“La gesta ciudadana de 1988 fue, sobre todo, expresión de que todos los chilenos y chilenas somos miembros de una comunidad, que se construye desde el respeto, desde la unidad y desde nuestra voluntad soberana como nación, que se ampara en las leyes, que no acepta la arbitrariedad y que no niega la justicia ni la voz a ningún compatriota”, agregó.

Al finalizar sus palabras afirmó que “en este lugar tan simbólico quiero reiterar el trabajo que estamos haciendo para crear la Subsecretaría de Derechos Humanos en el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, con los recursos y el personal necesarios para que puedan ejercer su tarea”.

Humanos

ETIQUETAS :

#Derechos